

REVISTA MOTOR

MAZDA CELEBRARÁ 40 AÑOS EN COLOMBIA

Porsche presentó el 911 GT3 R, Honda participará en el Overland Fest 2023 y crece la demanda de vehículos diésel. Estas y más noticias de la industria nacional e internacional.

Por Revista Motor - 17 de Octubre de 2023



Mazda



MAZDA celebrará sus 40 años en Colombia con un gran concierto en el Movistar Arena el próximo 7 de noviembre, en coincidencia con el Salón del Automóvil de Bogotá, que abre sus puertas el próximo 3 de noviembre y va hasta el 13 de ese mes.

ECOPETROL es la décima empresa más valiosa de América Latina según un estudio de la consultora de Brand Finance, que clasifica marcas en todo el mundo (<https://brandirectory.com/rankings/latin-america/table>). La lista la encabeza el banco brasileño Itaú, seguido por Corona y Claro. Bancolombia es la 35, Águila 74, Davivienda 78 y el Banco de Bogotá 100. El criterio de ellos para evaluarlas es "la eficacia del rendimiento de una marca en medidas intangibles en relación con sus competidores".

HONDA participará en el Overland Fest de Colombia, que es el certamen de marca de motos más grande del país, y esta vez se amplía a las altas cilindradas. Será del 3 al 6 de noviembre en Cartagena. No está limitada a las motos porque habrá retos y actividades para otros segmentos y categorías como los ATV (All-Terrain Vehicle), los UTV (Utility Task Vehicle), incluso hasta los jet ski, aprovechando la locación del evento.



MÁS DE LA SECCIÓN



SALÓN DEL AUTOMÓVIL 2023, CONOZCA TODOS LOS LANZAMIENTOS



CAN-AM RYKER, LA MOTO DE TRES RUEDAS



MAZDA CELEBRARÁ 40 AÑOS EN COLOMBIA

MOTOR

RECIBE TODAS LAS NOTICIAS EN TU CORREO ELECTRÓNICO

Entérate de todo lo que necesitas saber sobre el mundo Motor

Ingresar correo electrónico

SUSCRIBIRME

He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal

Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Se tratarán sus datos para gestionar su solicitud, de acuerdo con las Finalidades Generales de la Política para el Tratamiento de Datos Personales.





Honda Africa Twin

OJO: Publicado en *Automotive News* como una alerta nacional en Estados Unidos. Buscan técnicos electricistas para reparar cerca de 4.000 cargadores públicos que están dañados y representan el 6 % de la red de apoyo de los carros eléctricos.

JMC, una de las marcas que representa Astara en Colombia, arrancó en forma la venta de tres vehículos comerciales eléctricos llamados Vigus EV, CPR EV y Touring Cargo, con autonomías de hasta 275 kilómetros. Se cargan hasta el 80 % en 40 minutos. En las diferentes configuraciones es posible tener una capacidad hasta de 18 metros cúbicos de bodega. Obviamente, una gran ventaja es que no tienen pico y placa.



JMC Touring Cargo

CRECE LA DEMANDA de vehículos particulares con motores diésel, impulsada por los altos precios de la gasolina contra el subsidiado ACPM. Las grandes camionetas, cuya tanqueada puede costar fácilmente medio millón de pesos, son las más solicitadas en las marcas premium como BMW.

EL MOTOR WANKEL regresa al mercado como planta de apoyo para cargar las baterías de las camionetas eléctricas Mazda MX-30 R-EV, cuyo rango es corto pero gracias a este aditamento tienen máxima autonomía, independiente de las redes de carga. Mazda presentará en el próximo Salón de Tokio la evolución del MX-5 Miata, que se ofrecerá con motor eléctrico.

CORAUTOS ANDINO expande su oferta de camiones con la llegada de Dongfeng, en versiones de mula, minimula y volqueta. La empresa es parte del grupo Corbeta que actúa en todos los segmentos, desde camiones pequeños para última milla hasta estos pesados

que ahora vende junto con las líneas de Foton que ensambla localmente, y los utilitarios de Volkswagen y Ford.

Dongfeng

PIRELLI continúa como llantera oficial de la Fórmula 1 al extender su contrato con la FIA hasta el 2027, con opción de renovación para el 2028, con el compromiso de desarrollar llantas más ecológicas que cumplan con la certificación FSC (Forest Stewardship Council). La oferta de la marca italiana superó la de Bridgestone.

IMPRESIONANTE es el Porsche 911 GT3 R que presentaron en el pasado Rennsport en Laguna Seca. Tiene una potencia de 620 caballos a 9.400 rpm y está basado en el actual 992. Es pieza de colección porque solo se harán 77 unidades, tasadas en un millón de dólares cada una, y aunque debe ser una bestia en las pistas, no corresponde al reglamento de ninguna categoría vigente y solo lo comprarán por el placer de tenerlo y gozarlo de manera individual.



Porsche 911 GT3 R

RIVIAN, una agresiva nueva marca de pick-ups que está entregando productos eléctricos para aventura desde hace dos años, pierde 33.000 dólares en cada unidad que entrega debido a la poca eficiencia de su planta y al alto costo de componentes que debe comprar externamente. Y eso que cada aparato cuesta 80.000 dólares. Un replanteamiento de costos está en marcha de manera urgente antes de consumir su caja.

'HYPER ADVENTURE' se llama el prototipo que será una de las dos principales atracciones de Nissan en su stand en el próximo Salón de Tokio, que empieza el 25 de este mes. Es un concepto digital diseñado pensando en la gente apasionada por las aventuras a campo abierto, pero esta definición también sirve para el híbrido. Además de mostrar sus tecnologías

travesía, pero sin dejar una huella que altere el habitat. Además de moverse con baterías, tiene energía suficiente para alimentar los campamentos y recargar los 'jet skis'. Un sistema inteligente llamado e-4ORCE comanda la impulsión de acuerdo con la necesidad de cada rueda.



Nissan Hyper Adventure

EN ESTA NOTA

REVISTA MOTOR

INDUSTRIA

MAZDA

HONDA

PORSCHE

COMENTARIOS

► SIGUE LEYENDO

REVISTA MOTOR

HONDA MOTOCOMPACTO, LA MOTO DE BOLSILLO

Por Revista Motor - 03/10/2023 03:40

VIDEOJUEGOS

GRAN TURISMO 7 AGREGA TRES NUEVOS AUTOS Y ALGUNAS MEJORAS

Por José Durán - 02/10/2023 03:45

ANTICIPO

PORSCHE 718 BOXSTER EV: ANTICIPOS DEL PRÓXIMO DEPORTIVO ELÉCTRICO

Por Giovanni Avendaño - 18/09/2023 11:45

CAMIONETAS HÍBRIDAS

DEBUTÓ EL PORSCHE CAYENNE S E-HYBRID CON 512 CABALLOS DE POTENCIA

Por Giovanni Avendaño - 28/09/2023 04:38

► MÁS DE REVISTA MOTOR



REVISTA MOTOR

SALÓN DEL AUTOMÓVIL 2023, CONOZCA TODOS LOS LANZAMIENTOS

Por Revista Motor - hace 14 horas



REVISTA MOTOR

CAN-AM RYKER, LA MOTO DE TRES RUEDAS

Por Revista Motor - hace 14 horas



REVISTA MOTOR

MAZDA CELEBRARÁ 40 AÑOS EN COLOMBIA

Por Revista Motor - hace 14 horas

